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会議録 

 記録者 伊藤 正晶 

供覧 

教

育

長 

 

部

長 

 

所

長 

 
次
長
・
補
佐 

 主

査

･ 

係

長 

 

係

員 

 

件 名 令和3年度龍ケ崎市学校給食センター運営委員会 

日 時 令和３年１１月１５日（月） 午後２時００分～午後２時４０分 

場 所 学校給食センター 第一調理場 ２階会議室 

出席者 

委員：滝沢委員長，石嶋副委員長，石田委員（代理・鈴木氏），大古委員，北澤委員，村松委員 

唯根委員，黒澤委員（代理・富田氏），古島委員（代理・駒木氏），雨海委員，石井委員 

（欠席）三宅委員，近野委員，大友委員，冨山委員，城山委員 

事務局：木村教育部長，岩井所長，伊藤次長，助川主査，長野主事，中井栄養教諭 

内 容 

議題 

（１）新学校給食センターの建設について 

（２）その他 

発言者 発言の内容 

事務局 

 

教育部長 

 

事務局 

 

事務局 

 

滝沢委員長 

 

 

 

滝沢委員長 

 

事務局 

 

 

 

石嶋副委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

大古委員 

 

事務局 

 

開会 

 

 部長挨拶 

 

 委員紹介 

   

 事務局紹介 

  

 委員長挨拶 

 

 議事 

 

 議題（１）新学校給食センターの建設について，事務局から説明願います。 

 

 資料に基づき説明 

 

質疑応答 

 

 新学校給食センター稼働開始後，アレルギー対応食を提供するまでに最低４カ月程度必要とな

る根拠はありますか。 

 

新しい調理場では，慣れた調理業者であっても設備操作の習得に，４カ月程度必要と調理設備

業者から伺っています。また，調理が安定するまでは，センターとして不測の事態に備える必要

があります。よって，アレルギー対応食の提供は，通常の給食を安定して提供できるようになっ

てからでないと難しいと考えています。 

 

新学校給食センターの想定調理食数 ５，０００食の根拠を教えてください。 

 

将来的な児童生徒数の減少傾向を推測して，５，０００食と設定しています。しかしながら，

稼働を予定している令和５年９月の推計値では，５，５００食程度となっています。 
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滝沢委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

なお，新しい施設を整備するにあたっては，通常，調理の利便性を考慮し，設備能力の７割程

度で設定していますので，５，５００食賄うことは可能です。 

 

議題（２）その他 何かございますか。 

 

龍ケ崎市学校給食センター運営委員会規則第３条第３号及び第４号に係る委員の輪番表につい

て，資料に基づき説明。 

 

質疑無し 

 

閉会 

  

 

会議録署名人   

 

  

 

会議録署名人   

 

 

情報公開 
公  開 

部分公開 

非公開 

非公開（一部非公開を

含む）とする理由 
（龍ケ崎市情報公開条例  第９条     号該当） 

公開が可能となる時期

（可能な範囲で記入） 

  

       年  月  日 

 


